

# KITA-CLUB3

一緒にあ祝い

# 北高創立20周年!!

しませんか？

創立20周年にあたり、北高・育友会・同窓会の協力のもと、さまざまな記念行事が予定されています。

20歳といえば人間で言うと成人式、北高はこれからますます独自のカラーを出して成熟していくことでしょう。我らが母校北高のこれまでの業績をたたえ、さらなる活躍を祈念して  
その二十歳のお誕生日を、あなたも一緒に祝いしませんか?奮っての行事へのご参加をお待ちしております。



- 9月15日……★藤崎宮秋季例大祭奉納（別記事参照）  
10月4日……記念式典（在校生等対象学校行事）  
10月4日……★祝賀会（現旧職員・育友会・同窓会合同の大パーティーを  
熊本ホテルキャッスルにて開催）  
10月5・6日……★北陵祭（見学自由）  
                  ★北辰会会員名簿の発行❶

★印のものは全員が案内対象となります  
(祝賀会、会員名簿購入関係についての正式案内は、別途発送いたします)

⑤卒業生名簿作成の関係で、皆様に電話による問い合わせがございます。【小野高速印刷】以外からの問い合わせについては、同窓会として関係がございませんので御了承ください。

# 新しい時代を拓く 北高へ

熊本県立熊本北高等学校  
校長 坂本 昭英

# 創立20周年 おめでとう!!

会長 大西 一史



熊本北高校に着任して半年が経ちました。体育大会や県の総体・総文祭、そして「ひのくに新世紀総体」(熊本インターハイ)、また全国総文祭で見させてくれた北高生の素晴らしい先生方の熱意溢れる指導に有り難く思つてゐるところです。

ところで新しい世紀、21世紀です。国内外において、時代の流れに対応すべく「改革」が進められています。教育の世界においても諸々の新しい取り組みが進められつつあります。教育における不易と流行をふまえつつ、これから熊本北高校で何を考えております。

それは、校訓「敬愛」「尚学」「進取」の精神を基に、21世紀を切り拓き、リードする人材の育成を図ることです。そのためには、まず体を鍛えて体をつくり、心を鍛えて心をつくることが基本になります。そして、その基盤の上に、学力の充実・向上を図り、「体」「心」「学力」の総合力としての「人間力」の育成を目指したいと思います。また、「学力」では各教科・科目の基礎力・応用力の育成は勿論のことですが、その他に、自己表現力の育成や国際理解教育を推進したいと考えております。現在の高校生が将来社会に出て活躍する時代は、情報通信技術の発展やグローバル化・ボーダーレス化の進展が現今よりはるかに進んでいます。そういう時代に一人の日本人として、世界の人々を相手にちゃんと対応できる力を備えていなければならぬと思いますので、この自己表現力育成と国際理解教育には特に力を入れたいと考えています。

また、学校創立時からの師第一如の精神は北高の伝統として受け継がれてきていますが、この考え方のもと、さらには凡事徹底の気持ちでの高校生活を生徒諸君に託しているところです。新しい時代を拓き、日本は勿論世界のリーダーとして活躍する北高生の育成を目指しますが、今年の創立20周年は、その意味からも一つの契機にしたいと考えています。同窓生の皆様方のご支援ご協力を宜しくお願ひしまして、挨拶とします。

北高会員の皆様におかれましては、ますます「健勝のことお盛り申しあげます。また、かねてより同窓会活動に対し格別のご協力とご理解を賜り同窓会を代表して厚く御礼申し上げます。

早いもので我が母校も今年で創立20周年の大きな節目を迎えることになりました。今回、3回目の発行になります「きた俱楽部」も今年は20周年記念の意味を込め、内容を記念事業の「案内を中心にしてお届けすることになりました。

最近、「高校はちじゅうの卒業式」と熊本らしい質問をよくぶつけられますが、「北高です。」と答えると「ああ、北バイパスの近くの学校ですね。」とか「新設の名門校ですね。」と言われる様になりました。

以前でわ同じ「はつじゅう」と「はつじゅう」と「あるんですか?」とか「西高ですか?」等と渉じるような迷惑が多くついています。しかし、さすがに20年という日日の流れを感じています。多くの卒業生の皆さんや在籍生の皆さん、そして創立時から変わらない熱心な先生方や保護者の皆様方のご努力により、北高の名もこの熊本において徐々に定着してきたことを大変嬉しく思っています。

私自身、つい先日卒業したばかりと思っていましたが、最近では小さい子供たちから「オジちゃん」と普通に呼ばれるようになつたことで残念ながら日々の流れを感じています。しかし、在学校中のことを思い返しますと、高校生活のさまざまな思い出が昨日の出来事のように思い出され、北高で過ごした青春時代が、いかに充実していたかということを実感する毎日この頃です。

同じ学び舎で共に青春時代を過ごした仲間達が年齢や職業、立場を超えて集い、旧交を深め、また、同窓会は大変大きな役目を担つております。そういう意味において、同窓会の代表としてその責任の重さを痛感する毎日です。

さて、先にも述べましたとおり、母校の創立20周年事業として、同窓会でもささやかな企画で記念すべき20周年を盛り上げ、さらに同窓生の皆さんとの交流を深めさせてもらえております。

同窓会において担当する記念事業の大きな柱としては、この会報に記載しております通り藤崎宮秋季例大祭への参加、同窓会名簿の発行、記念祝賀会の開催等を予定しております。

しかしながら、同窓会の限られた予算の中でこれらの大きな事業を成し遂げるためには事業ごとに皆様方にご負担をお願いせねばならず、大変ご迷惑をおかけすることもあるところです。大変厳しい経済情勢の中で、会員の皆様方から出来るだけ負担をかけないような活動を心がけておりますが、20周年の節目を華やかにセレモニーで終わらせる所なく、盛大に祝いたいと同窓会役員一同考えてこれらの事業を企画いたしました。同窓生ならびに関係の方におかれましては、これらの記念事業をはじめ、同窓会活動に対し、尚一層のご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

我らが母校北高の発展と皆様方の益々のご健康を祈念して御挨拶と致します。

## 北高部活動の 活動紹介

昨年、開催された「全国高等学校総合体育大会」は、「一人一役」をスローガンに県下7万人の高校生が主体となり運営し、大成功を収めた。

北高に関しては、260人の生徒が「公開演技」に、吹奏学部・合唱部が式典音楽隊として参加しました。また、協力支援校としてバレーボール・アーチェリーの競技進行に大きな役割を果たすことができました。

■大会の主な結果内容は次のとおりとなっています。



山丘ノ聖一郎



吉良先生から一言

 北高がいよいよ創立20周年を迎えます。記念式典を控えている今、新たな伝統作りを目指して、さらに雄飛する時期にさしかかりました。秋の例大祭もよい時期に実現し、同窓会卒業生の絆をさらに深めろよい機会だと思っております。

テニス	熊本県高校総体（女子団体） 第3位 熊本県高校総体（女子ダブルス） 第3位	吹奏楽部	全国高等学校総合文化祭吹奏楽部門県代表選考会 金賞 熊本県吹奏楽コンクール 国賞
山岳スキー	熊本県高校総体（男子団体） 優勝 熊本県高校総体（女子団体） 優勝 九州大会出場 （男女） インターハイ出場 （男女）	囲碁将棋同好会	全国高校将棋選手権大会（団体戦） 優勝（3連覇）昨年12年 全国高等学校総合文化祭（将棋部門） 静岡大会出場
陸上	熊本県高校総体（女子100mハードル） 第2位 南九州大会出場 熊本県高校総体（女子400m） 第5位 南九州大会出場 熊本県高校総体（女子4×100mリレー） 第6位 南九州大会出場	百人一首部	高校総文祭「女子個人無敗王者の部」 優秀賞 全国高等学校総合文化祭静岡大会出場
水泳	熊本県高校総体（女子100m平泳ぎ） 第4位 九州大会出場 熊本県高校総体（女子200m平泳ぎ） 第4位 九州大会出場	弁論	全国高等学校総合文化祭（弁論部門） 静岡大会出場
		放送委員会	NHK杯全国高校放送コンテスト 創作ドラマ部門出場

# 北辰會、藤崎宮秋季例大祭初参加に向けて始動！

実行委員長あいさつ



菊川 洋一

ちょうど一年前の理事会で、藤崎宮秋季例大祭へ北高は出るのか出ないのかという議論がされました。「母校の旗が上がるのならもちろん出場したいのだが、現実的にはまだ無理だろう。」という意見がほとんどでした。

そのとき、何事にも安直な私は、「ええい、そんこつあやってみらん分からん」と言うてしまいました…。直後に実行委員会が発足し、気づいた時にや実行委員長になっていました。しかし、卒業生にしろ、在校生にしろ、はたまた未来の北高生の中で、もし母校の旗が上がるなら大祭に参加したいと言う人間がいる限り、道は創らるやーいけません。

今年は北高も創立20周年。ちょうど節目の年じやありませんか。皆さん、一緒にやりましょう。祭りの経験は問いません。年に一回だけ、旧友と騒ごうじゃありませんか。

Hokushin-kai

あなたのタイプを分析

祭りと一言で言っても実は様々な役割があるんです。どのような役割があるのか?、チェックテスト式に下にあげてみました。チェックの多い役が祭りの時のあなた!?.早速やってみよう!。

- 姿勢がいいねとほめられたことがある
- リュックやボディーバッグが好きだ
- 車で先頭を走るのって気持ちいい
- そうじの時、ほうきを手のひらに立ててさぼっていた
- そんなあなたはバランスをいかした旗持ち。

- 動物が好き
- 子供が好き
- 面倒見がいい方だと思う
- 熊本名物だけど馬刺は苦手
- そんなあなたは口取り、または子供係。

- 人が散らかしつばなしにしていると我慢できない
- サービス業に就いている
- 腰が低いねと言われたことがある
- 集団行動では縁の下の力持ちタイプだなと思う
- そんなあなたは団体行動で必須!?.ゴミ取り。

どんな役だって祭り当日はもちろんあなたが

主役!

飲んだ翌日、体に青アザができていることがある  
人の送別会や結婚式の二次会では主役を肩上げせずにいられない  
カラオケで気付くと鳴り物を握りしめていることがあった  
飲んで騒ぐことに情熱を傾ける方だ  
→そんなじっとしていられないというあなたは勢子、女性なら扇隊で☆。

運動会・体育祭では実は縁引きが得意だった  
子供会の廃品回収は必ず参加していた  
バンド経験がある  
幼稚園の時鼓笛隊にいた  
吹奏楽部員だった  
水泳部員だった  
→そんな(肺活量に自信のある)あなたは楽隊へ。

そこで…

(18:30開場)

2002年3月23日(土)19:00開演

熊本県立劇場地下大会議室に集合!

「発会式」を行います

当日参加費 無料!

(祭り参加希望者多数の場合、発会式当日より、先着順で受け付けます。)

注) 入口で整理券を配ります。  
そこに書かれた番号は最後まで握りしめていてね。  
一大イベントを用意! もしかすると…

大祭コンセプト

熊本北高同窓会ホームページ <http://www.juno.dti.ne.jp/~kitoclub/>

ちょっと寄ってみらんね~

Hokushin-kai

3月から始まった藤崎宮秋季例大祭実行委員会、毎回20~40人の参加者により、盛り上がっていました。毎回、自然した議論が繰り広げられて(!?)います。

何より盛り上るのは、なんと言っても、懇親会!。やっぱ同窓生っていいもんですね!

「ひさしぶり!!」から始まって、会わなかつた十数年なんて、なかったかのように思い出や、今の生活の話、夢の話へと広がっていきます。いつも、懇親会のみ参加!なんてい強者も!!。一度来てみてん!!。



しん

進

同窓会組織の前進、北高校訓「進取」  
北辰會の「シン」の響き

今までの経過状況

Hokushin-kai

平成13年3月17日 第1回 北辰會 大祭実行委員会(市民会館にて) and 懇親会  
4月14日 第2回 北辰會 大祭実行委員会(市民会館にて) and 懇親会  
25日 実行委員会 役員会  
5月 楽隊・口頭練習開始  
12日 第3回 北辰會 大祭実行委員会(産文会館にて) and 懇親会  
6月17日 北辰会同窓会理事会に参加(産文会館にて) and 懇親会  
7月10日 実行委員会 役員会  
14日 第4回 北辰會 大祭実行委員会(産文会館にて) and 懇親会  
15日 他団体事務所開き参加  
8月6日 第5回 北辰會 大祭実行委員会(産文会館にて) and 懇親会  
9月1日 第6回 北辰會 大祭実行委員会(産文会館にて) and 懇親会  
12日 前夜祭(多数他団体にて実行委員が分散参加)  
13日 節りあろし( )  
15日 本祭( )  
11月8日 実行委員会 役員会  
10日 第7回 北辰會 大祭実行委員会(産文会館にて) and 懇親会  
樂隊の練習開始(第2.4水曜日 19:00~21:00 北高体育馆にて)  
平成14年1月12日 第8回 北辰會 大祭実行委員会(産文会館にて) and 懇親会

お世話になりました

Hokushin-kai

昨年9月藤崎宮例大祭参加ご支援としまして、熊日夕刊一面を使っての協賛のお願いをいたしましたところ、多くの卒業生の皆様、また関係各位のご同意を頂き誠にありがとうございました。

おかげさまで太鼓等の備品購入資金として予算も計上することができ、今後の活動に大いに弾みをつかせることができました。皆様からご協賛頂きましたご厚情は大切に運営費として役立てて参りたいと存じます。

今年はいよいよ大祭参加本番の年となります。20周年記念事業成功へ向けて皆様の倍旧のご支援とご協力賜りますよう重ねてお願い申しあげます。  
紙面をお借りしましてお礼とさせて頂きます。

お願いします

Hokushin-kai

藤崎宮例大祭参加募金のお願い  
当実行委員会に置きましては藤崎宮例大祭参加準備資金といたしまして、ひろく皆様からの募金をお願いいたします。

初参加にあたり参加費、備品購入等様々な出費が予想されます。  
同窓生の皆様には出費ご多端の折り誠に恐れ入りますが、本会の趣旨をご理解頂き暖かいご支援を賜りますようお願い申しあげます。

お振り込み先  
口座名 県立熊本北高同窓会 大祭実行委員会 北辰會  
郵便局 17110-24379461  
肥後銀行 水前寺支店(普)1478141

★スナップ写真★



Hokushin-kai

同  
窓  
生

## スペシャルインタビュー 第2弾

担当 森下るみ子



「道なき道をいく先駆者でありたい。人が通った道は全然興味がないから…。」

そんな中、取りあえずと就職活動を始めた山口さん。会社の内定も決まついていたのだが、「俺は就職はしない」という直感だけで内定を蹴つてしまつたのだ。就職といふ事が何が自分とは縁ひつかない。自分は人の下では働けないかも。そんな迷いの中思ついた事、それは自らの会社設立であつた。無謀とも思えるが、当時の山口さんには行動力があつた。まずは、資金調達。と、夜のバイトに加え、

「神様お願  
いします…」

ついた事全てを実現する事を決意。バイクの免許を取り、お金も無いし友を訪ね、バイクで沖縄へ行った。沖縄で、ピーチボーカーもやった。その次は、アメリカをバスで横断。ひょんな事からとある街で一日市長もやった。熊本へ帰れば得意のバンドでライブもやった。山口さんの中で何かが覚醒され始めたのだ。これまでの自分の中の私が連れ始めた時でもあった。

A black and white portrait of Kenjiro Kita, a man with dark hair, wearing a suit and tie, sitting in a leather office chair.

高校時代の山口さんは、どこにでもいる普通の男の子だつたという。一番よりも二番、表というよりは陰に隠れている方が好きだつた。「でも何かやらかしたいとは常に思つてましたね。人一倍ハッピーになりたいとは思つてました」。そんな山口さんが変わつたのは大学時代の事だつた。みんなと楽しくワイワイといふ学生生活にそれなりに満足はしていたのだがある時自分の中に大きな虚しさを感じたのだ。ひどく自己嫌悪に陥つた山口さんは、「このままじいやだ。何かをやらかしたい」と強く思うようになつた。「その時から俺は、絶対変わつてやるぞと誓つたね。一次の日から思

今回我々は、32歳にして既に社長歴10年を迎えるという山口さんに、「一体どの様な人生を送ってきたのかを聞く事ができた。さぞや運も良ければ恵まれた環境を持った、私達とは全く違つた人なんだろうな」と思つてゐた我々の予想とはうらはらに、山口さんの道はなんらかでも重まれたものでもなかつた。そこには厳しくつらい、道なき道を乗り越えてきた等身大の一人の人間がいた。

一 とにかく自分を  
変えながつた…」

## 「壁、そして **壁**」

「これから胎まる。」

「山口さんから！」

てしく山口さんは、本当に強く、そして暖かい人である。

「これまで様々な壁を乗り越えてきた口さんは静かに、しかし熱く、これから人生を語る。「やつと自分のスタイルを確立してスタート。これからは気負わずに自分のオリジナリティを大事にしていい。二十代はがむしやらに生きてきた。三十代はそれをふまえて生活の中でどうと並んで完全に分けきってスマートに生きていきたい。これからも何が起こるか分からぬいから、フットワークを軽く、クリエイティブな発想を持ち続けてやっていきたいですね。そして、まず自分が元気になつてみんなに喜びをあげたいですね。」これまでの自分のいい所も嫌な所も全てを受け入れ、陥しい道を切り開いて歩い

「これから始まる。」

たくなかつた山口さんに行つたのは神に心感する事だつた。「このままads outしたくない！神様、もう一回だけチャンスをください！絶対やり遂げます。もう一度男にして下さい！」と、窮地に陥とされ、自分と向かい、心の声を聞き、神に祈つた山口さんの反撃が始まつた。決してお金はなかつたが、支えてくれる人も現れ、何と二年後には再び通信業界で立ち直つたのだ。何が山口さんをここまでがんばらせたのか、それは会社設立を実現したあの時の自分の思いと当時の自分自身の姿だつたという。こんなところで終わりにしていいはずがない、あの時の決心と、希望に満ちた自分を忘れてはいけないと。その時から山口さんはどんな壁にあたる?とも乗り越えてきた。小さなトラブルはひつきりなしに訪れた。本社が全焼するという惨事もあつた。しかし、頭に浮かぶのは自然とあの頃の希望に満ちていた自分の姿。その頃には、山口さんの中にはどんな壁にあたつても自分はちゃんと乗り越えられるといつ自信と安心感がうまれていたのだった。

県立能本北高等学校同窓会 北辰会公式サイト

 <http://www.juno.dti.ne.jp/~kitaklub/>

リニューアルオープンのを知りセ！

北高同窓会、北辰会の活動、及び同窓生同士の情報交換の場としてホームページを開設しておりましたが、より多くの皆さんに利用していただける様、今回内容を一新して、リニューアルオープンとなりました。これを機に、さらに北高を盛り上げていきましょう。ホームページの中は今までのうえになっておりま

します。ホームページの掲載は次のようになります。

## contents

- 理事会:北辰会の役員紹介、会則についてなど
- 会議室:同窓生の掲示板としての利用を目的とする  
　　1～14期生 Freeの掲示板  
　　15～16期生 別の掲示板
- 大祭実行委員会:大祭参加への意図や組織図、参加者募集、年に数回開催される会議の議事録を紹介
- 広報委員会:同窓会会報誌「きたくらぶ」の掲載1・2号誌の記事内容、編集者メンバー紹介、活動内容など
- 北辰会会員登録:会員登録を行ったときに必要な申込

さらに情報!!

熊本県立熊本北高等学校のホームページもあります。(制作者:6期生の芥川さん) 同窓会にとってもうれしい内容がありますので、ぜひこの機会にアクセスしてみて下さい。

URL  <http://www.kumakita.ed.jp/>  
Email  [kumakita@orion.ocn.ne.jp](mailto:kumakita@orion.ocn.ne.jp)

